



La section sud Deux-Sèvres du CJD atteint une trentaine de membres

lundi 13 octobre 2014, par [lpe](#)

Créée il y a un an, la section sud Deux-Sèvres du CJD regroupe désormais une trentaine de membres, jeunes dirigeants d'entreprises de tous secteurs d'activités réunis autour de valeurs entrepreneuriales et humaines adoptées par plus de 4500 chefs d'entreprise et cadres dirigeants en France.

Cette section sud Deux-Sèvres est présidée par Gaël Praud (PDG de la SORAM à Niort) et est rattachée à la région Pays de la Loire tout comme la section nord Deux-Sèvres, ce qui n'empêche pas des contacts répétés avec les autres sections en Poitou-Charentes.

Les « JD » (Jeunes dirigeants) commencent à préparer une année qui devrait être ponctuée de nombreux événements : commissions de travail, découvertes professionnelles et en point d'orgue la soirée prestige en avril 2015, ouverte aux acteurs économiques locaux et qui devrait accueillir des intervenants de renom.



« *Le CJD, mouvement patronal fondé en 1938, se construit autour de valeurs fortes de développement d'une entreprise humaine et progressiste* » explique Gaël Praud. « *Le CJD permet au jeune chef d'entreprise de se former et d'échanger avec d'autres dirigeants afin de faire progresser son affaire de façon harmonieuse. Il est aussi possible d'y associer des collaborateurs.* »

Une autre facette du CJD : sa capacité, de par l'expérience de ses membres, d'être force de propositions auprès des élus. « *Au niveau national, le Président du CJD est bien souvent consulté par les différents Ministères. A une échelle plus locale, nous souhaitons faire entendre notre voix auprès des décideurs publics, comme ça a été le cas l'an passé pour le projet de Transport Combiné en Site Propre sur l'agglomération niortaise.* »

Contact : Gaël Praud au 06 20 72 09 01

Email : g.praud@soram.fr

Site national : www.jeunesdirigeants.fr

